
                      
 
        

 Ergebnisprotokoll der   
 18. Sitzung des Stadtteilbeirates 

Innenstadt/Hörstkamp 
              
 Datum der Sitzung:  04.09.2018, Beginn: 19:00 Uhr 
              
 Hotel Lücke, Heiliggeistplatz 1a, 48431 Rheine     
               
     
     

 Frau Weßling-Busjan informierte über den Wunsch von Stadtteilbeirat und Bürgern,  
Parkplatz-Sanduhren zu nutzen. 
 
 
TOP 1 Parken mit Sanduhren  
 
      -     Herr Büchter hatte den Auftrag, sich mit der Stadt Kirchheim unter Teck in Verbindung 
            zu setzen. Die Stadt nutzt diese schon lange.  
            Er berichtet über die Gespräche mit verschiedenen Ansprechpartnern der Stadt 
            Kirchheim unter Teck. 
      -     Sie haben ca. 10.000 Stck. angeschafft, das Verfahren wurde vom dortigen Stadtrat   
            genehmigt. 

- Es gab dort keine rechtlichen Probleme. 
- Die Sanduhren werden dort mit einer Schutzgebühr von 2,- Euro über den Touristik-  

Verband veräußert.                                                                                                                 
Weiterhin werden Sanduhren kostenlos von vielen Geschäften verteilt. 
Die Sanduhren sind auf 8 Minuten eingestellt, damit man kurze Besorgungen in der Zeit 
erledigen kann. 
8 Minuten ist quasi eine Kulanzzeit / Ermessensspielraum, den das Ordnungsamt sowieso 
hat. 
Ein weiteres Argument für den Einsatz von Sanduhren ist der positive Werbeeffekt für die 
Geschäfte und Tourismus der Stadt.  
Dieses wurde nochmal von der Stadtverwaltung Kirchheim unter Teck hervorgehoben.             

 
TOP 2 Marktplatz / Baustelle 
 

     -      Herr Büchter hat mit verschiedenen Arbeitern der Baustelle gesprochen. 
            Diese bestätigen, dass die Tiefbauarbeiten bis Oktober 2018 erledigt sind und anschließend  
            eine Notpflasterung aufgebracht wird. Dann ruht die Baustelle bis Beginn 2019. 
            Anschließend beginnt eine neue Firma mit der eigentlichen Pflasterung. 
            Wenn die Notpflasterung frühzeitig hergestellt ist und der Bauzaun entfernt ist, könnte der 
            Weihnachtsmarkt wie gewohnt stattfinden. 
            Um das genau zu klären, wird kurzfristig ein Termin mit dem Bauamt Herrn Dr. Vennekötter 
            Und Herrn Forstmann vereinbart. 

  
  

nächster Termin – Dienstag, 06.11.2018, 19:00 Uhr   
 
gez. Helmut Teppner 
(Schriftführer)  
  


